
議 会 報 告 会 報 告 書 

令和元年第３回（９月）定例会にかかる議会報告会 

開催日時 令和元年１１月１６日（土） 

開催場所 山口まちづくりセンター ホール 

出席議員 天野 敦 佐野 允彦 小林 澄子 

大石 健一 亀山 恭子 粕谷 不二夫 

荻野 泰男 越阪部征衛  

代 表 者 越阪部征衛 司 会 者 大石 健一 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 天野 敦・佐野 允彦 

参加人数 36人 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

司会 大石副議長 開会の挨拶 越阪部議員により議会報告会開始。 

総経 大石議員、健福 粕谷議員、市文 小林議員、建環 佐野議員、 

予算 荻野議員、議運 亀山議員より各委員会報告後、質疑応答。 

質疑内容 

・会計年度任用職員について詳しく説明してほしい。 

・幼児教育・保育無償化移行事業は、なぜ補正予算なのか？ 

10分間の休憩の後、各テーブルに議員が入り各テーブルごとに市政全般 

に関する意見交換（班形式で開催） 

大石・天野議員班 

3 年連続で同じ中学校で痛ましい事件が起きたが、もっと市民に情報提

供を。投票所の区割りが行政区の為、近くに投票所があるのに遠い投票

所を指定されている方がいるので区割りの見直しを。 

粕谷・佐野議員班 

手話言語法に基づいた手話言語条例の制定と、要約筆記の普及を。輸入

小麦からグリホサートが検出されたとの報告もあったが、所沢市の学校

給食におけるパンは大丈夫なのか。 

荻野・小林議員班 

コミュニティーバスをもっと運行してほしい。西所沢駅の問題は超党派

で取り組んでほしい。 

越阪部・亀山議員班 

所沢市の保育園増設について、及び所沢駅前が開発されマンション建設

に伴う子どもの増加についての市の見通しを示してほしい。 

最後小林議員より閉会の挨拶があり終了した。 

 

広聴広報委員会委員長 浅野美恵子 様     

令和元年１１月２９日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者  越阪部 征衛     


